

Ressort: Sport

Umfrage: 35 Prozent für Schweinsteiger als Kapitän der Nationalelf

Berlin, 30.07.2014, 09:14 Uhr

GDN - Nach Philipp Lahms Rücktritt aus der Nationalmannschaft sind 35 Prozent der Deutschen der Meinung, dass Bastian Schweinsteiger neuer Kapitän werden sollte. Das ergab eine Forsa-Umfrage für das Magazin "Stern".

27 Prozent sprechen sich für Manuel Neuer aus, 15 Prozent für Thomas Müller und drei Prozent für Sami Khedira. Noch eindeutiger ist das Urteil von Fußballinteressierten: 45 Prozent plädieren für Schweinsteiger, 25 für Neuer. An Manuel Neuer und Thomas Müller scheiden sich die Geschlechter. Nur 23 Prozent der Frauen favorisieren Neuer, aber 31 Prozent der Männer. Müller dagegen kommt bei den Frauen (21 Prozent) deutlich besser an als bei Männern (acht Prozent).

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-38576/umfrage-35-prozent-fuer-schweinsteiger-als-kapitaen-der-nationalelf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com